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O que nos
espera

De repente olhei para a linha do horizonte e vi
que ela se estendia até bem mais longe do que eu
imaginava... O que nos aguarda não é o frio de
uma lápide, nem um céu com a contemplação oci-
osa de coisas e personagens sagradas (ao som
de harpas tocadas por anjos bem comportados!),
nem o calor do inferno com suas legiões de demô-
nios horripilantes...

Aguarda-nos o Universo: as muitas moradas da
casa do Pai. Aguarda-nos esse enigma imenso aos
nossos pequenos olhos de hoje, mas que um dia
será claro, simples e facilmente inteligível, porque
nossos olhos e nosso entendimento serão outros.
Nosso cérebro compreenderá muito mais e nos-
sos conhecimentos abrangerão coisas que nem
imaginamos hoje.

Os primeiros passos serão as novas
encarnações, após um tempo no plano espiritual,
onde teremos oportunidade de dar um balanço em
nosso estágio atual, nas duas asas que nos sus-
tentam, ambas começadas com S: sentimento e
sabedoria, e lá ajudar nos planos para a próxima
reencarnação. Onde será? Pode ser na Inglater-
ra, ou na França, ou no Brasil mesmo.

Certamente faremos as coisas que tencionáva-
mos fazer nesta vida e não fizemos, seja por fra-
queza mesmo, seja porque as circunstâncias, a
roda da vida, não permitiram. Tentaremos encon-
trar aquele amor que mal beijamos, como um bei-
ja-flor faz com uma rosa, e que deixamos que se
fosse, que se perdesse nas dobras do tempo. E
estudaremos muito mais, aprenderemos coisas que
no momento são inacessíveis para nós, mesmo
porque esse tempo será o futuro e futuro tem chei-
ro de coisa nova!

Depois... Depois as coisas se sucederão como
se embarcássemos em um ciclone, ou em túnel do
tempo. Porque o Universo é muito grande, quiçá
infinito  E não está aí para que o vejamos de longe
como uma miragem. A América era inacessível para
os europeus até ser descoberta por Cristóvão
Colombo, com suas três pequenas  naves: Santa
Maria, Pinta e Nina!

OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

CONTINUAREI
Cristovam Buarque

Foi uma honra ter servido ao Distrito Federal e ao Brasil,
por dois mandatos, como senador da República. Creio ter sido
motivo de orgulho com meu comportamento e minhas ações.
Consegui atravessar todo o período da crise moral na política
brasileira sem provocar qualquer constrangimento ético; sem
mentir e sem usar demagogia; forma de corrupção que rouba
a mente do eleitor e desorganiza o país.

Entre todos os 744 eleitos desde a Constituição de 1988,
consegui ser o senador que formulou e aprovou o maior nú-
mero de leis, sancionadas e em vigor; o segundo, entre todos
os 1.544 eleitos desde 1946. Fazem parte desse conjunto de
21 leis a do Piso Salarial Nacional do Professor, a lei que
assegura direito à vaga para toda criança desde os 4 anos e a
que obriga os governos a oferecerem vaga até o final do ensi-
no médio para o aluno que desejar.

Mesmo enfrentando pressões e agressões, defendi e votei
sempre o que minha consciência indicava ser o melhor para o
Brasil, não o melhor para minha carreira. Fiz centenas de dis-
cursos, milhares de artigos, mais de cem projetos de lei, além
das 21 sancionadas. Fiquei reconhecido nacionalmente como o
obstinado “senador da educação”; fui candidato a presidente
da República com a bandeira “educação é progresso”.

Mas, apesar de reconhecido nacionalmente pelas realiza-
ções e posições como “senador realizador, combativo, coe-
rente, honesto, corajoso”, cheguei ao final do segundo man-

EXTRA
O deputado federal Carlos Melles mais uma vez como
esforço de seu trabalho e dedicação conseguiu, pela
experiência que tem e para quem já foi relator do
Orçamento Federal, a aprovação de uma verba extra
de R$ 10 milhões para o Campus Paraíso da
Universidade de Lavras (Ufla). O valor vai se somar
aos outros R$ 30 milhões que foram garantidos para
a implantação da instituição no município. As obras já
licitadas devem começar nas próximas semanas e
professores e técnicos deverão ser contratados.

DESFILANDO
A vice-prefeita Dilma de Oliveira deverá fazer uma
maratona neste final de ano. Na noite deste domingo
ela participará das apresentações dos ternos de congo
e promete desfilar em todos os ternos de Congo e
Moçambique que farão o encerramento da Festa da
Congada de 2018, em São Sebastião do Paraíso. De
véspera ela está cheia de disposição e coragem para
esta participação. Ainda no fim de semana ela recebe
o deputado federal eleito, Emidinho Madeira para uma
confraternização.

POLÊMICA
Reforma está sendo procedida onde era a quadra de
esportes do Clube Paraisense. O local que é particular
será transformado em um estacionamento de veículos,
já que o centro vive abarrotado de carros por todos os
lados. As obras estão em andamento e foi o bastante
para muitos protestos serem postados. O espaço
estava ocioso há tempo e foi uma opção  para dar
destinação ao lugar. As demais instalações do clube
permanecem como estão. Mas há quem não concorde
com a ideia.

NA PROMESSA
As obras de construção do trevo de interligação entre
as rodovias MG-050 e a BR-491 em Paraíso podem
ser retomadas ainda neste ano.. A informação
anunciada em 2017, na época por Felipe Melo Rocha,
diretor de Gestão e Contratos da Setop (Secretaria de
Estado de Transportes e Obras Públicas) feita durante
a audiência pública realizada na Assembleia Legislativa
de Minas Gerais. A decisão seria efetivada caso o
município de São Sebastião do Paraíso fizesse a
liberação do terreno onde serão executados os
trabalhos. Mais de um ano e meio se passou e o trecho
continua como está e as obras apenas estão na
promessa.

PREVISTO
No caso de Paraíso há a expectativa para a duplicação
da BR-491 do Terminal Rodoviário Ângelo Scavazza
até o entroncamento com a MG-050 onde está prevista
uma alça de interligação das duas vias e duplicação
até o posto da Polícia Rodoviária. Também se prevê
a construção de vias marginais. De todas as propostas
apresentadas foram instaladas mais duas passarelas
na BR-491, mas os usuários ainda reclamam da falta
de iluminação no trecho. Até aqui não se tem um prazo
definido para o início da retomada das obras. O projeto
inicial foi lançado em Paraíso durante uma audiência
pública no primeiro semestre de 2012.

CONGADAS
Na primeira noite das Congadas em Paraíso chamou
a atenção de alguns observadores, notadamente os
que estavam mais próximos de um locutor que fazia
apresentação do evento, o fato dele ter lido nome do
prefeito Walkinho, de secretários, assessores,
vereadores e companhia limitada, e, na imensa lista,
que a bem da verdade não se sabe qual a relevância
de nomear um a um, de vez que são pessoas
extremamente conhecidas, não se mencionou a vice-
prefeita Dilma Oliveira. Foi quando alguém chegou ao
locutor apresentador e o chamou às falas. Será que
“esqueceram” de Dilma?

PROTEÇÃO AGROPECUÁRIA
Foi sancionada e publicada na edição do Diário Oficial
de Minas Gerais na quinta-feira,27, a Lei 23.196, de
2018, que trata da Política Estadual de Defesa
Agropecuária (Pedagro) e cria o Conselho Estadual
de Defesa Agropecuária de Minas Gerais (Cedagro).
A lei é autoria do governador do Estado. Com algumas
alterações propostas pela Comissão de Agropecuária
e Agroindústria, presidida pelo deputado Antônio Carlos
Arantes, a proposição foi aprovada pelos deputados
em Plenário no último dia 11 de dezembro.

CONJUNTO
Considera-se defesa agropecuária o conjunto de
atividades sistematicamente desenvolvidas com o
objetivo de preservar a sanidade dos rebanhos e a
fitossanidade das lavouras, bem como de zelar pelas
condições higiênico-sanitárias da produção de origem
animal e vegetal e pela preservação da saúde pública.
A nova norma adequa procedimentos à Política
Estadual de Desenvolvimento Agrícola, que já existe
desde 1994.  As atividades de defesa agropecuária
contemplarão todas as fases do processo produtivo e
da comercialização de produtos, subprodutos,
resíduos e insumos agropecuários e agroindustriais.
Também envolverão o controle epidemiológico de
doenças bacterianas, viróticas e parasitárias em
animais e plantas.

NOVO SITE
A Polícia Civil de Minas Gerais (PCMG) disponibilizou
à população o novo site institucional com diversas
dicas de segurança e outras aplicabilidades que
poderão auxiliar no dia a dia. Algumas dicas se referem
à segurança patrimonial, residencial, segurança na
internet e nas redes sociais, dentre outras. A nova
ferramenta busca aproximar a Polícia Civil do cidadão
e facilitar o acesso à informação e a mecanismos de
proteção social. As informações e outros serviços de
interesse do cidadão estão disponíveis na página inicial
e também podem ser acessados por meio do menu
Serviços, no sub menu Investigação e Polícia
Judiciária. Todas os detalhes podem ser acessados
no endereço eletrônico www.policiacivil.mg.gov.br.

dato com a frustração de não ter conseguido realizar ainda os
sonhos que tinha ao entrar na luta política. Não consegui con-
vencer os demais congressistas nem a população de que a
educação de qualidade igual para todos é o caminho para fa-
zer um país eficiente e justo, com alta renda e boa distribui-
ção; também não consegui convencer que isso exige a substi-
tuição do atual sistema escolar municipal por um sistema fe-
deral. Tampouco que, para construir justiça social, é preciso
caminhar sobre uma economia eficiente.

Apesar dessas frustrações, não desisti; disputei as elei-
ções de 2018 para um novo mandato. Busquei a reeleição
pelo reconhecimento da população aos resultados de meu es-
forço no passado. Mas o eleitor queria renovar seus repre-
sentantes e escolher políticos com uma “nota só”: contra a
violência, o crime e a corrupção. Apesar de meus discursos,
projetos de lei e meu comportamento me colocarem entre os
mais comprometidos com a ética e a segurança, sou identifi-
cado como senador de outra “nota só”: a educação.

Terminado o mandato com uma agenda mais aliviada e
gratificante, continuarei no mesmo endereço de quase 40 anos
atrás, com as mesmas atividades de professor e escritor, com
os mesmos sonhos que me trouxeram para o Senado. Olho o
futuro e me vejo continuando ainda na luta. Agradeço ao elei-
tor que me trouxe à trincheira parlamentar e ao eleitor que
teve suas razões ao me deslocar para outras trincheiras.

(O Tempo – 21/12/18)
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Joel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesCRÔNICA F A L E C I M E N T O S
21/12 Rozeli Aparecida Costa Silva - 50 anos

21/12 Tereza Moreira de Souza - 88 anos

21/12 Osvaldo Antonio de Oliveira - 63 anos

21/12 Júlio Cesar Evangelista - 40 anos

22/12 Adão Luiz Brandao - 78 anos

23/12 Antonio Amancio Rodrigues - 80 anos

26/12 Olimpio Ribeiro Dos Santos - 94 anos

27/12 Jorge Bruno Da Silva - 67 anos

27/12 José Vieira Da Silva - 75 anos

27/12 José da Silva - 66 anos

27/12 Vicente Alves Ribeiro - 81 anos

28/12 Luiz Gomes Ribeiro - anos

28/12 Reginaldo Ap. de Medeiros - 51 anos
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A questão do asfaltamento
do trecho de 9,2 quilômetros
da rodovia BR-265, entre
Jacuí e Bom Jesus da Penha
voltou a entrar em pauta mais
uma vez. O deputado federal
Carlos Melles, mesmo no apa-
gar das luzes de 2018 anun-
ciou ter conseguido a inclusão
de uma verba de R$ 40 mi-
lhões para o término da rodo-
via que corta o Sul de Minas
ligando São Sebastião do Pa-
raíso a Ilicínia. O serviço foi
iniciado há quase 15 anos, mas
um impasse na questão de in-
denizações aos proprietários de
terras inviabilizou a conclusão
dos trabalhos.

A obra é considerada histó-
rica por ser uma rodovia com
traçado transversal que possi-
bilita a interligação entre dife-

rentes regiões, como o Sudo-
este de Minas, Triângulo Mi-
neiro e Nordeste Paulista com
outras áreas como Sul de Mi-
nas e Rio de Janeiro.

O asfaltamento do primeiro
trecho entre Paraíso e Jacuí foi
realizado por volta de 2002/
2003. No entanto, na segunda
fase da obra entre Jacuí e Bom
Jesus parte da rodovia conti-
nua na terra e outras áreas da
parte final do percurso entre
Alpinópolis e Ilicínia foi con-
cluído.

Nos últimos 10 anos o as-
sunto foi tema de várias reu-
niões entre políticos e lideran-
ças regionais, prefeitos, vere-
adores e deputados estaduais
e federais entre outros, se mo-
bilizaram para tentarem con-
seguir o término dos trabalhos.

Lideranças regionais já estive-
ram no Departamento Nacio-
nal de Infraestrutura Terres-
tre (DNIT) para agilizar o an-
damento das questões buro-
cráticas, mas várias ações fo-
ram em vão. Das últimas reu-
niões a informação é de que
terminada a parte da questão
jurídica o processo em anda-
mento previa a realização de
nova licitação para verificar
qual empresa seria responsá-
vel pela retomada das obras.

Em agosto de 2017 chegou
a ser realizada uma audiência
entre o presidente Michel Te-
mer, o deputado federal Carlos
Melles que estava acompanha-
do por uma comitiva de políti-
cos da região. O objetivo era
priorizar recursos no orçamen-
to para a BR-265.

A iniciativa visava a conclu-
são do asfaltamento da via, que
já teve 135 km pavimentados
em padrão de rodovia federal,
perfazendo 95% de obras con-
cluídas, restando em 2017 ape-
nas 9,2 km para a conclusão.

Na época, o deputado
Melles autor dos projetos que
deram status federal aos tre-
chos da BR 265 e BR 146, e
depois coordenou a colocação
de recursos no Orçamento a
partir de 1999, a atual situa-
ção da BR 265 é que estava
tramitando um pregão eletrô-
nico para contratar a empresa
para elaboração do projeto de
pavimentação. Apesar do es-
forço do parlamentar e demais
lideranças os recursos não fo-
ram liberados naquela oportu-
nidade.

Orçamento de 2019 terá R$ 40 milhões
para finalizar pavimentação na BR-265

Agora após mais um ano de
espera o deputado novamente
informou que conseguiu incluir
no Orçamento de 2019 uma
verba para finalizar o asfalto
entre Jacuí e Bom Jesus da
Penha. “Está assegurado no
Orçamento federal do próximo
ano R$ 40 milhões para termi-
nar os 9,2 km da rodovia BR
265”, disse.

A obtenção do recurso foi
fruto de conversações entre,
um pequeno trecho que resta-
va da imensa obra que fizemos
interligando a região de Paraí-
so a Ilicínea, passando por
Jacui, Bom Jesus da Penha,
Carmo do Rio Claro e
Alpinopolis. O relator setorial
acatou a emenda de bancada
proposta por Melles destinan-
do R$ 40 milhões para o tér-

mino da obra. “Vamos conti-
nuar olhando e defendendo a
região”, finaliza.

Ex-secretário de Transpor-
tes e Obras de Minas e parla-
mentar responsável diretamen-
te pela aprovação em 1999 do
projeto de pavimentação da
BR-265 entre o Nordeste
Paulista ao Sul de Minas, o
deputado federal Carlos Melles
quer buscar uma solução efe-
tiva para terminar o asfalto da
rodovia, de apenas 9,2 quilô-
metros, entre os municípios
de Bom Jesus da Penha a
Alpinópolis. Além de Melles,
também ja atuaram interce-
dendo pela conclusão dos tra-
balhos os deputados Cassio
Soares, Renato Andrade, An-
tonio Carlos Arantes e Emidi-
nho Madeira.

Sebastião Tadeu Ribeiro

Inúmeras vezes o Jornal do
Sudoeste publicou matérias a
respeito de enormes buracos
que arrancaram a massa
asfáltica nos cruzamentos das
ruas Antonio de Bello, Profes-
sora Alice Alcântara do Prado
e José Porfírios, que integram
os bairros Jardim Acapulco,
Rubens Rocha e Jardim
Mediterranèe. Acredite quem
quiser, as erosões existem no
referido local existem há cerca
de oito anos, inclusive na rua
Antonio de Bello no trecho en-
tre as ruas Professora Alice
Alcântara do Prado e José
Porfírio Borges, virou quase na
totalidade somente buraco e
matagal.

LUZ NO FIM DO TÚNEL
Quarta-feira (26/12) para

abrir uma esperança de que o
problema será sanado de vez,
chegaram carretas transportan-
do tubulões de concreto para
serem colocados e captar
águas pluviais que é a principal
causa que provocou os estra-
gos.

Acompanhamos o descar-
regamento dos tubulões que
foram colocados  em calçadas
e terrenos vagos de frente para
a rua Alice do Prado Alcântara.
O vereador Paulo César (Tatu)
conferiu o material recebido.

O vereador disse que mo-
radores do Conjunto Rubens
Rocha, onde ele também resi-

Empresa doa tubulões e
prefeitura executa serviço
para acabar com cratera

Vereador Paulo Cézar, Tatu, foi quem
recebeu e confiriu a entrega dos tubulões

Caminhão Guincho retirando tubulões que irão canalizar águas pluviais em
ruas dos Bairros Rubens Rocha, Acapulco e Mediterraneè

de, são os que mais sofrem
com referidos buracos que
atrapalham e muito o acesso de
veículos. “Estou me sentindo
realizado e aliviado porque as
águas pluviais serão canaliza-
das, e depois o será restaurado
o asfalto das vias afetadas”,
disse.

Segundo informações, a
empresa Objetiva Empreendi-
mentos Imobiliários arcou com
o custo dos tubulões e prefei-
tura entrará com a mão de obra
para sanar de vez o problema.

O “JS” vai acompanhar de
perto a obra que segundo o
vereador Paulo César, terá iní-
cio assim que terminar a tem-

porada chuvosa.
O prefeito Walker Américo

sanou erosão que quase derru-
bou casas na rua Orlando
Furlan, no Rosentina,  e outro
que também existia há nove
anos na rua Geraldo Pelúcio no
Jardim Planalto.

Restam ainda dois antigos
e vergonhosos problemas a
serem resolvidos. A instalação
de energia elétrica no
Loteamento Recanto Feliz lo-
calizado na zona rural, onde
proprietários há mais de doze
anos padecem com o proble-
ma, e recuperar ruas no Jar-
dim Coolapa.

O “JS” continua de olho.

Preços de combustíveis
em Paraíso

Sebastião Tadeu Ribeiro

O “JS” nesta sexta-feira
(28/12) verificou preços de
combustíveis e gás de cozi-
nha, botijão de 13 quilos em
São Sebastião do Paraíso,
para saber onde encontrar os
produtos mais em conta.

No último levantamento,
em 17 de novembro o litro
mais barato de gasolina esta-
va a R$ 4,747, o etanol R$
2,847 no Posto Paraíso, lo-
calizado à margem da rodo-
via BR 491 próximo ao Jar-
dim Belvedere.  O óleo diesel
mais barato, a R$ 3,339 no
Posto JPS, na avenida Bra-
sil, Parque São Judas Tadeu.

Nesta semana, conforme
levantamento o litro mais ba-
rato da gasolina foi de R$
4,597 no Posto Paraíso, na
BR 491. O litro do etanol R$
2,749 e o diesel R$ 3,149 os
mais baratos, no Posto JPS,
na avenida Brasil.

No Posto da Divisa, no
município de Santo Antonio
da Alegria (SP), divisa com
São Sebastião do Paraíso,
sexta (28/12) o litro da gaso-
lina era vendido por R$ 4,199
o etanol R$ 2,569 e o diesel
R$ 3,289

Um consumidor paraisen-
se nesta semana abasteceu no
Auto Posto Brasil Gás Mogi,
no município de Mogi Mirim
(SP) e pagou R$ 3,749 pelo
litro de gasolina.

GÁS DE COZINHA
O último levantamento de

preço feito sobre o gás de co-
zinha, botijão de 13 quilos em
São Sebastião do Paraíso no
dia 7 de dezembro mostrou
que o mais barato estava por
R$ 54,99 no Salomão Gás,
Artur Gás R$ 55,90 e JG Gás
por R$ 56 para ser retirado
no local da compra e para ser
entregue o consumidor pode-
ria negociar o preço com o
revendedor.

Sexta-feira (28/12) o mais
em conta continuava no
Salomão Gás por R$ 54,99
na avenida Zezé Amaral 1133.
Para ser entregue, por R$
58,00. NO JG Gás na aveni-
da Wenceslau Brás 1599 -
R$ 58 no local e valor nego-
ciável para a entrega

Salomão Gás , onde o preço do Gás é mais barato em Paraíso

Posto Paraíso onde vende o preço mais
barato da Gasolina R$4,597

Posto JPS onde vende o preço mais barato
do litro do Etanol e do Diesel em Paraíso
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Congada 2018 chega ao fim com
desfiles deste sábado e domingo

A tradicional festa da Con-
gada em São Sebastião do Pa-
raíso chega ao fim neste fi-
nal de semana. Depois do su-
cesso da procissão de abertu-
ra, as apresentações durante o
dia com a ida dos reis e rai-
nhas até a Matriz São Sebasti-
ão e os desfiles da noite, o
evento caminha para as despe-
didas deste ano. “Acrescenta-
mos algumas mudanças e ino-
vações principalmente em re-
lação a parte religiosa, temos
ternos novos desfilando, além
dos visitantes e está transcor-
rendo tudo dentro do previs-
to”, comenta Vicente de Souza
Neto, um dos membros da co-
missão organizadora.

Bastante feliz com os re-
sultados das inovações e prin-
cipalmente com o desenvolvi-
mento da festa, Vicente Irmão,
como é conhecido, afirma que
aos poucos a Congada está se
voltando para o resgate das tra-
dições. “Estamos tentando se-
guir as origens, como era anti-
gamente e as mudanças deste
ano deram certo”, avalia. De-
pois que o concurso entre os
ternos foi deixado de lado, a
parte religiosa da festa ganhou
mais atenção e tem sido um dos
pontos altos das apresentações.

Neste ano a procissão de
abertura que sai da Capela de
Nossa Senhora do Rosário com
as imagens dos santos padro-

eiros do congado também teve
inovações. “Foi acrescentada a
imagem de São Sebastião, pa-
droeiro da cidade junto ao cor-
tejo, como foi pedido pelo bis-
po antigo Dom José Geraldo de
Oliveira do Vale”, explica
Vicente. Ele conta que outra
novidade foi a inclusão da bên-
ção de envio entre as paróqui-
as, feito pelo padre Gilgar
Paulino. Para 2019, a bandeira
de São Sebastião fará parte da
solenidade do Levantamento
das Bandeiras.

Vicente Neto informou ain-
da que em todos os dias é ce-
lebrada uma missa para os
congadeiros e moçambiqueiros
com um padre convidado. “To-
das as medidas que estão sen-
do adotadas visam o fortaleci-
mento da parte religiosa que
passou a ser o principal desta-
que da festa”, anuncia. Ele con-
ta que durante as apresentações
noturnas os primeiros cânticos
são direcionados aos santos,
rei, rainha e princesas do con-
gado. “No final das apresenta-
ções de cada noite o último ter-
no a se apresentar também
conduz a imagem do santo do
dia para ser guardada dentro da
igreja matriz”, explica.

Na quinta-feira,27, por
exemplo, dedicado a São Be-
nedito é um dos dias mais pro-
curados para o cumprimento
das promessas. “Tivemos ter-

nos que fizeram o percurso ate
a Matriz umas cinco vezes de-
vido a tamanha procura. Nos
outros dias também foram
movimentados e tudo isto nos
ajuda a ter a dimensão da fes-
ta”, aponta o integrante da co-
missão organizadora.

Ainda de acordo com
Vicente a presença de novos
ternos é um incentivo a mais
para manter a tradição. “Hoje

além dos ternos antigos, como
o Bela Vista que completa 50
anos de existência, de outros
grupos de mais experiência es-
tão surgindo novos ternos, com
crianças, com mulheres, jovens
e adultos e assim a nossa festa
vai permanecendo como uma
das melhores do Brasil, moti-
vo de orgulho para tanta gente
da nossa cidade e de tantas
pessoas que nesta época do

ano vem à cidade nos visitar
por causa da Congada”, cita.

Para este sábado e domin-
go estão confirmadas as pre-
senças dos ternos visitantes das
cidades de São Tomás de
Aquino e Itamogi. “São ternos
que possuem um estilo diferen-
ciado e quem vêm abrilhantar
ainda mais a nossa festa”, acre-
dita.

O empresário Renato Zini

veio de São Bernardo do Cam-
po (SP) para conhecer de per-
to a festa paraisense e ficou
encantado. “Tinha visto um
grupo de vocês um dia em
Campinas e gostei. Recebi o
convite para conhecer esta fes-
ta, através de um amigo e real-
mente é maravilhosa. A cidade
está de parabéns pela cultura e
o folclore que são prestigia-
dos”, comentou.

As apresentações come-
çam após a missa das 18 ho-
ras na matriz São Sebastião.
Alem dos visitantes no sába-
do a festa começa com as
apresentações dos ternos de
Moçambique de N.S. do Ro-
sário, Diamante, Zambiê de
Angola e Santos Dumont. Na
sequência os ternos de Congo
Nova Geração, Sabiá, Ipiran-
ga, Novo Milênio, Canários
Paraisense, Filhas de Paraíso,
Anjos de São Benedito,
Chambá, Veteranos da Irman-
dade Rosário, União e Bela Vis-
ta. No domingo, o encerra-
mento da festa terá as apre-
sentações de Zambiê de Ango-
la, N.S. Rosário, Santos Du-
mont e Diamante. Em seguida
será a vez de Nova geração,
Novo Milênio, Filhas de Para-
íso, Canários Paraisense,
Ipiranga, Veteranos da Irman-
dade Rosário, Anjos de São
Benedito, Bela Vista, União,
Sabiá e Chambá.

FOTOS: Roberto Nogueira

Desfiles pelas ruas da cidade marcaram as apresentações  dos ternos de congo Benção do envio foi uma das inovações da Congada 2018 na Capela de N. S. do Rosário

Reisado conduz o cortejo dos ternos até a matriz São Sebastião no centro de Paraíso
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Por João Oliveira

A Associação Comercial,
Industrial, Agropecuária e de
Serviços de São Sebastião do
Paraíso (Acissp) realizou na
última semana o primeiro sor-
teio da Campanha Natal Premi-
ado Acissp. Foram sorteados
mais de 100 vales compras nos
valores de R$ 100 e R$ 150
reais. Mais de 180 mil cupons
foram distribuído entre as em-
presas participantes e, no pró-
ximo dia 9 de janeiro, aconte-
ce o segundo sorteio da cam-
panha.

Para participar da campa-
nha, o consumidor deve reali-
zar compras nas empresas par-
ticipantes, recebendo um vale-
compra a cada R$ 50 reais (li-
mitados a 3 cupons por com-
pra). O participante deve pre-

Campanha de Natal Acissp
sorteia mais de 100 vales-compras

encher o cupom e colocar na
urna para arriscar a sorte. O 2º
sorteio do Natal Premiado
ocorrerá no próximo dia 9 de
janeiro,  com premiação em
vales-compra de R$ 300, R$
500, R$ 800, R$ 1.000, R$
2.000 e R$ 5.000. Ao todo os
prêmios somam R$ 22 mil re-
ais.

Os organizadores da cam-
panha solicitam aos consumi-
dores que fiquem atentos ao
preencher os cupons, é ne-
cessário colocar um docu-
mento que pode ser RG ou
CPF, neste primeiro sorteio
foram descartados mais de 30
cupons com dados incomple-
tos.

Todos os cupons que par-
ticiparam do 1º sorteio estão
guardados na ACISSP CDL e
também vão fazer parte do
sorteio final.

GANHADORES

Silvana Naves de Moura
Marlon N.C Elias
Maria Rita da Silva Cruz
Carla O. M. Ribeiro
Cristiano Resende
Izabel Cristina Reis
Antonio Atair
Jacira Laudelina de Souza
Paula Andrea Romanini
Thiago D. Barbosa
Rogério Lisboa do Nascimento
Maria Helena P. Mambrini
Rosangela Ferreira da Silva
Ana Rose G. C. Martoni
Roberto C. Moreira
Nair Rodrigues da Silva Souza
Rosangela de S. A Queiroz
Aline Cristina da Silva
Alfeu Antonio Guimarães
Hervelde Rodrigues
Elenita Michelato Costa
Thelma E. M. Martins
Tarcisio Galvani

Miguel Angelo Pimenta
Sergio Reis Alves
Aline Flores
Izildinha Aparecida de Carva-
lho Marçal
Flavia Cristina de Oliveira
Verônica M. Vieira
Fernanda Cardoso
Sirlene Santos
José Carlos
Emilia G Quintino de Souza
Tales Candido
Vânia Vanoni
Anderson Arantes
Luís Garcia Rosa
Cidinha Morais
Alessandra P. S Azevedo
Roselaine B. Bravo
Gisela Goulart P. Melo
Antonio Luis Cerize
Marlete Ferreira
Rodrigo Correia de Souza
Elisa de Paula Duarte
Wilson Cordeiro
Tiago Rodrigues Almeida

Celso A. Almeida
Bruno Adriano Narciso
Paula G. Barbosa
Marcelo Martins
Joana dos Reis Santos
Bruno Vieira de Pádua Terlone
Irene de Fátima Silva
Geraldo Ferreira Moraes
Valdemi Rodrigues Lima
Marli Aparecida Pereira Alves
Rosania Romualdo
Ana Carla Cristina Amaral
Nayara C. Soares
Ligia Castro
Welington Ferreira Assunção
Leticia Oliveira
Rita de Cassia Murari
Mariana M. Jugeer
Maria Romilda Barbosa
Mauricio L Marques
Janaina Marques de Matos
Rita C. Souza
José Rosa Souza
Fabiano Bonfim
Rosita Dramis

Renan Andrade
Geraldo de Paula
Cosmi Damião Pacheco
Letícia G. Inêz
Wanderlei Martins de Sá
Eni Silva
Ailton Luiz de Oliveira
Reinaldo Ferreira
Luiz Cláudio de Almeida
Margarete Giachero Sposito
Jesse Duarte
Salvador Cintra Vieira
Simão Q. S. Costa
Aline Silva de Sá
Janaina Clementina
Ubaldina Helena da Silveira
Heloiza Caetano
Cristiane M. C. Oliveira
Terezinha J. Colombo
Cristiane N. Ritondo
Elisa L. Ramos
Roberto Zumerle
Elaine Cristina Pessoni
Glayfer Vieira
Taiza Mariana

Romeu Zema venceu o pleito eleitoral com
71,80% dos votos válidos do 2º turno - Arquivo ALMG

Luiz Santana

O governador e seu vice passarão por autoridades municipais antes de chegar ao Plenário,
onde serão saudados pela cúpula de aço de cadetes do Corpo de Bombeiros

ARQUIVO ALMG - Pollyanna Maliniak

No dia 1º de janeiro de
2019, a partir das 9 horas, a
Assembleia Legislativa de Mi-
nas Gerais (ALMG) dará pos-
se ao governador eleito Romeu
Zema (Novo) e ao seu vice,
Paulo Brant (Novo), em Reu-
nião Solene de Plenário.

Eles chegarão à ALMG pelo
Hall das Bandeiras, passarão
por um corredor formado pe-
los Dragões da Inconfidência,
grupamento de honra da Polí-
cia Militar do Estado, e serão
recebidos por uma comitiva de
deputados.

Juntos, passarão por prefei-
tos, vice-prefeitos e presiden-
tes de câmaras municipais e se
encaminharão até o Plenário,
onde Romeu Zema e Paulo
Brant serão saudados pela cú-
pula de aço de cadetes do Cor-
po de Bombeiros de Minas
Gerais. Em seguida, haverá a
execução do Hino Nacional.

Durante a cerimônia, o go-
vernador eleito e seu vice en-
tregarão suas declarações de
bens ao presidente da ALMG,
deputado Adalclever Lopes
(MDB), que conduzirá a sole-
nidade.

Depois, será firmado o
compromisso constitucional,
com leitura do termo de pos-
se, assinado por ambos. O de-
putado Adalclever Lopes os de-
clarará empossados. Eles tam-
bém receberão exemplares das
Constituições Federal e Estadu-
al.

Neste momento, ocorrerá a
transmissão do cargo de gover-
nador, antes realizada no Palá-
cio da Liberdade, a principal
novidade da programação da
solenidade de posse, que terá
ainda discursos do novo gover-
nador e do presidente da ALMG.

Ao final da cerimônia,
Romeu Zema e Paulo Brant

Governador eleito
Romeu Zema tomará
posse na Assembleia

A transmissão do cargo ocorrerá após a declaração de posse
pelo presidente da ALMG, em solenidade no dia 1º de janeiro

deixarão o Plenário passando
novamente pela cúpula de aço
formada por cadetes do Corpo
de Bombeiros.

No mesmo dia, às 11 ho-
ras, haverá uma solenidade de
início da nova gestão do Go-
verno do Estado, na Cidade Ad-
ministrativa.

ROMEU ZEMA COMANDA
GRUPO EMPRESARIAL

DE SUCESSO
O governador eleito Romeu

Zema é mineiro de Araxá (Alto
Paranaíba), divorciado e pai de
dois filhos. Formado em admi-
nistração de empresas, assu-
miu o comando do Grupo
Zema em 1991. De acordo com
informações da imprensa, o
grupo foi fundado em 1923,
hoje tem 800 pontos de venda
em dez estados brasileiros,

com 5,3 mil empregados dire-
tos.

Seu grupo empresarial atua
em diversos ramos: varejo de
eletrodomésticos e móveis; dis-
tribuição de combustíveis; con-
cessionária de veículos; servi-
ços financeiros e autopeças.

O vice-governador, Paulo
Brant, nasceu em Diamantina
(Vale do Jequitinhonha), é en-
genheiro, economista e ex-pro-
fessor universitário. Entre ou-
tras funções de liderança, já
ocupou os cargos de secretá-
rio adjunto de Estado de Indús-
tria e Comércio e de secretário
de Estado de Cultura. Também
foi responsável por diretorias
no extinto Banco do Estado de
Minas Gerais (Bemge) e no
Banco de Desenvolvimento de
Minas Gerais (BDMG).

(Ascom ALMG)

Ainda não foram identifica-
dos criminosos responsáveis
pela tentativa de roubo as
agências do Banco do Brasil e
do Sicoob de Jacuí. No fim de
semana, os bandidos chega-
ram pela madrugada nas agên-
cias e instalaram explosivos
nos caixas eletrônicos de
ambas as agências, mas após
falharem, fugiram atirando
para o alto para intimidar mo-
radores da cidade.

Segundo informações, o
caso aconteceu entre às  4h15
e 4h30 da madrugada de sex-
ta para sábado (22/12), quan-
do os criminosos chegaram
até as agências, quebraram as
portas de vidro para entrarem
nos bancos e instalaram os

explosivos. Durante a ação, o
grupo chegou a efetuar diver-
sos disparos para afugentar
moradores e policiais da cida-
de.

No entanto, após os explo-
sivos falharem, os criminosos
abandonam as agências e ata-
caram um comércio de
hortifruti no centro da cidade,
levando certa quantia em di-
nheiro. Conforme informa-
ções, o bando fugiu sentido
Guaxupé, sem conseguir levar
nada dos bancos. Uma equipe
do Batalhão de Operações Po-
liciais Especiais (Bope) com-
pareceu de manhã nas agênci-
as para o procedimento de re-
tirada dos explosivos não de-
tonados. Até o fechamento

desta matéria ninguém foi pre-
so. A última ação de tentativa
de roubo em Jacuí foi regis-
trada em abril deste ano.

Criminosos fortemente ar-
mados fizeram estragos nas
agências do Sicoob Nosso-cré-
dito e Banco do Brasil e tam-
bém chegaram a arrombar
uma casa lotérica, em uma
ação ostensiva que levou cer-
ca de 45 minutos acompanha-
da de intenso tiroteio. Após o
crime a agência do BB preci-
sou passar por reforma e fi-
cou por um longo período sem
atendimento ao público devi-
do aos danos causados pelos
marginais. Também, nenhum
responsável por esta ação foi
identificado ou preso.

Criminosos tentam explodir
caixas eletrônicos em Jacuí,
mas fogem sem levar nada
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A Associação Comercial,
Industrial, Agropecuária e de
Serviços de São Sebastião do
Paraíso (ACISSP) e a Câmara
de Dirigentes Lojistas (CDL)
iniciaram pesquisa on-line com
o objetivo de obter informações
junto ao empresariado paraisen-
se para elaboração do seu pla-
nejamento estratégico para os
próximos três anos.

Para amplitude do alcance
e assertividade do resultado da
pesquisa, estão convidadas a
participar todas as pessoas que
desenvolvem alguma atividade
econômica, desde o autônomo
até o grande empresário, asso-
ciados ou não da Acissp e, tam-
bém, aqueles que ainda não
têm CNPJ.

Na pesquisa, dentre as
questões, o empreendedor se-
leciona as maiores dificuldades
enfrentadas no seu negócio,
que impediram seu crescimento
em 2018, informa o que espe-
ra da Acissp e CDL em 2019,

quais soluções já oferecidas ele
gostaria de conhecer melhor e,
se for associado, também pode
avaliar o serviço prestado pela
entidade. A pesquisa rápida e
não demora três minutos para
ser concluída.

De acordo com o presiden-

te da Acissp, Ailton Rocha de
Sillos, em todos os modelos de
crescimento da economia local,
as empresas ocupam a função
mais relevante, pois protago-
nizam a circulação da moeda,
gerando emprego, negócios e
divisas para o município, por

isso precisam estar bem pre-
paradas e contarem com todo
suporte que a ACISSP dispo-
nibiliza.

"Somente em 2018, capaci-
tamos mais de mil pessoas e
queremos avançar, ainda mais,
em 2019. Para isso, convida-
mos todos empresários, autô-
nomos, produtores rurais e pro-
fissionais liberais para participa-
rem da nossa pesquisa, contri-
buindo com as suas opiniões, o
que ampliará os nossos horizon-
tes e a nossa atuação em bene-
fício de todos", destaca.

Para participar da pesquisa,
o empresário pode acessar o
site "www.acissp.com.br" e
clicar no primeiro banner loca-
lizado na lateral esquerda do
site. O empreendedor poderá
ligar também no telefone 3539-
4400 e solicitar a sua partici-
pação. A pesquisa está dispo-
nível também no aplicativo da
Acissp para smartfones e no
Facebook.

Acissp realiza pesquisa para
direcionamento de ações

dos próximos anos

Desde a zero hora deste
sábado, dia 29 de dezembro de
2018, os preços das passagens
intermunicipais dentro do es-
tado de Minas Gerais estão
mais caros. A Secretaria de
Estado de Transportes e Obras
Públicas (Setop) autorizou, por
meio de resolução publicada no
Diário Oficial Minas Gerais de
sexta-feira, dia 28 de dezem-
bro de 2018, o reajuste médio
de 6,78% na tarifa. Uma das
viagens mais procuradas em
direção a Passos deverá custar
em torno de R$ 21,00 sem a
cobrança da taxa de embarque.

O reajuste anual está pre-
visto no contrato de concessão
para a prestação do serviço de
transporte coletivo
intermunicipal de passageiros.
A medida é válida para os ôni-
bus que circulam entre as ci-
dades do interior e a capital,
assim como entre as cidades.
Visa também à correção da de-
fasagem dos valores das tari-
fas ocorridos nos últimos doze
meses, considerando a varia-
ção dos preços dos insumos,
tais como combustíveis, peças
de reposição, manutenção, de-
preciação do veículo, tributos,
remuneração da mão de obra,
entre outros.

A partir do Terminal Rodo-
viário Ângelo Sacavaza as prin-

Tarifas do transporte intermunicipal
têm reajuste de 6,78% neste sábado

Mesmo com aumento no preço das passagens Rodoviária de
Paraíso têm aumento de quase 100% no feriado de ano novo

Arquivo

cipais partidas de ônibus para
cidades de Minas Gerais tem
destino cidades como São To-
más de Aquino, Itaú de Minas,
Cassia, Jacuí, Itamogi, Monte
Santo de Minas, Guaxupé, Pas-
sos e Belo Horizonte. Com a
entrada em vigor da nova ta-
bela, a tarifa para Passos, por
exemplo, que é um dos desti-
nos mais procurados passará
de 19,70 para cerca de
R$21,00. Outro exemplo, é o
preço da passagem de Paraíso
para a capital que de R$ 113,89

deverá passar para aproxima-
damente R$121,59.

Importante lembrar que os
valores da tabela constante na
Resolução são tarifas-teto, pois
desde julho de 2017 as conces-
sionárias que prestam serviço
de transporte coletivo rodovi-
ário intermunicipal estão auto-
rizadas a adotar tarifas
promocionais em horários es-
pecíficos, não sendo obrigató-
ria a oferta da promoção em
todas as poltronas de uma mes-
ma viagem.

Nos bilhetes de passagens
adquiridos na promoção devem
constar a inscrição "Tarifa
Promocional". O Sistema
Intermunicipal de Transporte
de Passageiros de Minas Ge-
rais conta com uma frota 4.553
veículos registrados que aten-
de a uma média mensal de 5,6
milhões de passageiros. Os
valores do reajuste do preço
das passagens anunciado atra-
vés da Resolução não incluem
taxas de embarque em rodovi-
árias.

A partir da próxima terça-
feira, 1º de janeiro o Departa-
mento de Edificações e Estra-
das de Rodagem de Minas Ge-
rais (DEER/MG) colocará em
funcionamento definitivo mais
um radar fixo para controle de
velocidade na rodovia BR-491,
na região próxima a Monte
Santo de Minas, região de São
Sebastião do Paraíso. O novo
equipamento já esta funcionan-
do em caráter educativo.

O dispositivo foi instalado
no km 36,8 município de Mon-
te Santo de Minas. O trecho
recebeu sinalização com placas
indicando velocidade máxima
permitida, de 40 km/h. Os ve-
ículos que excederem os limi-
tes estabelecidos serão autua-
dos. Na região e na mesma ro-
dovia já existem outros dois
equipamentos que foram ins-
talados a mais tempo. O últi-
mo deles foi instalado no km
38,8 da BR-491, no trevo de
acesso a Monte Santo onde a
velocidade também é monito-
rada.

O controle eletrônico de

DEER/MG instala novo
radar na rodovia BR-491

em Monte Santo de Minas

Somente nos últimos dois anos região ganhou
mais de cinco trechos fiscalizados por radares

Roberto Nogueira

velocidade tem como principal
objetivo garantir a segurança
dos usuários que transitam pe-
las rodovias. Independentemen-
te do funcionamento dos rada-
res, o respeito aos limites de

velocidade, à sinalização e às
leis de trânsito é o que garante
viagens mais seguras a todos.
A recomendação do DEER/MG
é para que os motoristas fiquem
atentos nos trechos onde os

aparelhos foram instalados.
Independentemente do funcio-
namento dos radares, o respei-
to aos limites de velocidade, à
sinalização e às leis de trânsito
é o que garante viagens mais
seguras a todos.

Nos últimos três anos fo-
ram implantados equipamentos
de controle de velocidade nas
principais rodovias que cortam
a região de São Sebastião do
Paraíso. Os radares eletrônicos
fixos estão instalados na MG-
050 em dois trechos da saída
sentido a Belo Horizonte, antes
e depois do posto fiscal da Po-
lícia Rodoviária Estadual. Na
BR-491 existem aparelhos ins-
talados próximo ao Terminal
Rodoviário Angelo Scavazza e
também nas proximidades do
acesso ao bairro João XXIII.
Na rodovia BR-265 o controle
é feito no km 648, próximo ao
antigo trevo da Copave. Pos-
teriormente foram instalados
outros dois radares na mesma
rodovia em área próxima ao
acesso para a Fazenda Mar-
ques.

Uma fazenda às margens
da rodovia BR-491, no mu-
nicípio de São Sebastião do
Paraíso, foi alvo da ação de
bandidos que aproveitaram a
noite de Natal para furtar a
propriedades. Os criminosos
aproveitaram que não havia
sistema de segurança e ar-
rombaram o armazém onde
estavam guardadas  30 sacas
de café em coco, fugindo
sem deixar rastros.

Segundo informações da
Polícia Militar, funcionários
da fazenda relataram que se
deparam com o galpão ar-
rombando no dia seguinte. O

Criminosos
não dão trégua
e furtam café

em noite de Natal
local estava trancado com
cadeados, mas os criminosos
conseguiram arrombar, le-
vando o café. Conforme as
informações, as 30 sacas pe-
savam cercam de 45 quilos
cada.

O local não tem sistema
de filmagem, não tendo sido
possível identificar o núme-
ro de indivíduos bem como
a identidade dos suspeitos,
que fugiram sem deixar indí-
cios ou direção tomada como
rota de fuga.

Até o fechamento desta
matéria, ninguém havia sido
preso.
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Por João Oliveira

A Polícia Militar Rodoviá-
ria em São Sebastião do Paraí-
so realizou na sexta-feira (28/
12) policiamento ostensivo na

Polícia Militar Rodoviária realiza
operação ostensiva na MG-050

base do posto policial na MG-
050. A ação, batizada de “Ope-
ração Boas Festas”, tem por
objetivo diminuir e coibir o nú-
mero de ações delituosas em

rodovias da região e do esta-
do. Um helicóptero da PMMG,
o Pégasus 09, da 18º Compa-
nhia da Polícia Militar em Po-
ços de Caldas, deu apoio à ope-

ração, já tendo passado por
Lavras e, após seguir para
Sapucaí Mirim.

Em todo o Estado são mais
de 37.330 quilômetros de ro-
dovias federais e estaduais que
se interligam as diversas regi-
ões brasileiras. Conforme a
PRv, diante disto, com a che-
gada do final do ano e o perío-
do das festas natalinas e férias
escolares, há um aumento sig-
nificativo do fluxo de veículos
nas rodovias, devido as viagens
que são realizadas, aumentan-
do a probabilidade de aconte-
cerem acidentes.

Pensando neste período, o
Comando de Policiamento Ro-
doviário está promovendo a
Operação Boas Festas em todo
o estado, empenhando efetivo
de 1542 policiais militares, 480
viaturas, 80 etilômetros, 17 ra-
dares estáticos portáteis, com
apoio de 06 helicópteros do Co-
mando de Aviação do Estado
(Comave), desencadeada nas
17 Companhias de Policiamen-

to Rodoviário do Estado.
Durante toda tarde, a PRv

realizou blitz próximo a sua
base na MG-050, parando di-
versos veículos e conferindo
documentação e possíveis ir-
regularidades nos veículos. A
ação também teve apoio de

policiais militares de Passos. A
operação segue até o próximo
dia 31, mas pode ser estendida
caso o comando assim decida.
De Paraíso, o helicóptero de
apoio a Operação segue para
Sapucaí Mirim e depois retorna
á base em Poços de Caldas.
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